

RU 1056498

Lima, 31 de enero, del 2023

**Oficio N.º 189 - 2022-2023-STMC/CR**

Señor  
**JOSÉ FRANCISCO CEVASCO PIEDRA**  
Oficial Mayor del Congreso de la República

Presente. -

**Asunto: *Presentación de informe de la Semana de Representación correspondiente al mes de enero, 2023***

**Referencia: *Oficio circular 021-2022-2023-ADP-DM-CR***

Tengo el agrado de dirigirme a usted, para saludarle cordialmente y por medio del presente, remitir el informe correspondiente a las actividades realizadas durante la Semana de Representación del mes de enero, que tuvo inicio el pasado 17 y finalizó el 23 de enero del presente año, el mismo que se llevó a cabo en el departamento de Amazonas, en cumplimiento con lo dispuesto en el literal f) del artículo 23 del Reglamento del Congreso de la República.

Sin otro particular, hago propicia la oportunidad para expresar a usted, las muestras de mi especial consideración y estima.

Atentamente,



.....  
SEGUNDO TORIBIO MONTALVO CUBAS  
CONGRESISTA DE LA REPÚBLICA

# Informe

*Semana de Representación – Enero 2023*



**MONTALVO**  
Congresista de la República



*Despacho: Congresista  
Segundo Toribio  
Montalvo Cubas*

## Contenido

<b>Informe de Semana de Representación</b> .....	4
<b>I. FUNDAMENTACIÓN</b> .....	4
<b>II. OBJETIVO</b> .....	4
<b>III. METODOLOGÍA</b> .....	4
<b>IV. DESARROLLO DE ACTIVIDADES:</b> .....	5
<b>1.1 Reunión con los agricultores del Centro Poblado La Chunguina, distrito de Cajaruro, provincia de Utcubamba, departamento de Amazonas</b> .....	5
<b>1.2 Reunión con los agricultores del Centro Poblado San Lorenzo, distrito de Cajaruro, Provincia de Utcubamba</b> .....	7
<b>Alrededor de las 17:55 horas sostuvimos una mesa de trabajo con los agricultores del sector de San Lorenzo, Cajaruro - Utcubamba, quiénes expusieron su problemática de los canales I, II y III, asimismo manifestaron los pobladores que para los tres canales no hay apoyo por parte de las autoridades locales, provinciales y regionales, por lo que deberán ser atendidos por el Ministerio de Agricultura y Riego y por Agrorural, para poder realizar el mantenimiento y reparación de los canales antes mencionados, siendo necesario elaborar el perfil técnico y expediente técnico para poder contar con un presupuesto para la ejecución de los canales I, II y III, esto, con el fin de que las obras sean ejecutadas lo más pronto posible y sean monitoreadas desde el Gobierno Central.</b> .....	7
<b>1.3 Reunión con los agricultores del Centro Poblado La Florida, distrito de Cajaruro, provincia de Utcubamba</b> .....	9
<b>2.1 Reunión con la Vicegobernadora de la Región Amazonas</b> .....	12
<b>Reunión con la Vicegobernadora de la Región Amazonas</b> .....	13
<b>3.1 Reunión presencial, con el asesor y la auxiliar del Despacho del Congresista Segundo Montalvo, y el alcalde de la Municipalidad Provincial de Utcubamba</b> .....	14
<b>Reunión de Asesor del Despacho del Congresista Segundo Montalvo, con el alcalde de la Municipalidad Provincial de Utcubamba</b> .....	15

<b>4.1 Recopilación de Información en el Poder Judicial, Escuela de la PNP y Municipalidad Provincial de Utcubamba.....</b>	<b>16</b>
<b>Recopilación de Información en el Poder Judicial, Escuela de la PNP y Municipalidad Provincial de Utcubamba.....</b>	<b>17</b>
<b>5.1 Fiscalización de las Instalaciones de la Institución Educativa 16594 .....</b>	<b>18</b>
<b>Fiscalización de las Instalaciones de la I.E 16594.....</b>	<b>18</b>
<b>5.2 Fiscalización de las Instalaciones de la Institución Educativa Primaria N° 16600.....</b>	<b>21</b>
<b>5.3 Reunión con los pobladores de Campo Alegre.....</b>	<b>23</b>
<b>5.4 Reunión con los pobladores del Caserío Santa Clara.....</b>	<b>25</b>
<b>6.1 Reunión con pobladores del Sector Nuevo Bagua, provincia de Bagua .....</b>	<b>28</b>
<b>6.2 Reunión con pobladores del Sector Chunguina .....</b>	<b>30</b>
<b>6.3 Reunión con pobladores del Sector de Nuevo Cutervo.....</b>	<b>32</b>
<b>7.1 Visita al Establecimiento Penitenciario de Bagua Grande .....</b>	<b>33</b>
<b>7.2 Reunión con alcaldes de los Municipios de la Región de Amazonas-Auditorio de la Universidad Nacional Toribio Rodríguez de Mendoza (sede Bagua Grande).....</b>	<b>35</b>
<b>7.3 Reunión con representantes del Organismo de Formalización de la Propiedad Informal – COFOPRI y población del Centro Poblado Naranjos Alto del distrito de Cajaruro .....</b>	<b>37</b>

# **Informe de Semana de Representación**

## **Enero 2023**

### **I. FUNDAMENTACIÓN**

En cumplimiento de las funciones de representación dispuestas por el artículo 93° de la Constitución Política del Perú y los artículos 14° y 23° inciso f) del Reglamento del Congreso de la República, y el Oficio Circular 021-2022-2023-ADP-OM/CR, el suscrito cumple con informar las actividades realizadas en el departamento de Amazonas, durante la semana de representación, transcurrido entre los días 17 al 23 de enero del 2023.

### **II. OBJETIVO**

Realizar la visita y/o fiscalización in situ de las actividades o servicios realizados por parte del Estado a través de su gobierno central, regional, distritales y locales, en atención de las demandas realizadas por la población del departamento de Amazonas.

### **III. METODOLOGÍA**

Para el cumplimiento de las funciones de representación y fiscalización, el suscrito aplicó un enfoque metodológico basado en visitas inopinadas, fiscalizaciones, reuniones con autoridades y representantes de la Región Amazonas con la finalidad de recabar toda la información y pruebas necesarias para que, posteriormente se pueda proceder conforme a la competencia correspondiente:

- ✍ Demandas y deficiencias de la población de los diferentes distritos, comunidades, centro poblados y caseríos del departamento de Amazonas.
- ✍ Necesidades y deficiencias actuales para la adecuada provisión de servicios que deben ser brindados por el Poder Ejecutivo.

Sobre la base del Análisis de pedidos y demandas ciudadanas se efectuarán las acciones correspondientes, los traslados, comunicaciones y gestiones ante los distintos sectores de la actividad pública.

#### IV. DESARROLLO DE ACTIVIDADES:

### 1. MARTES 17 DE ENERO

#### 1.1 Reunión con los agricultores del Centro Poblado La Chunguina, distrito de Cajaruro, provincia de Utcubamba, departamento de Amazonas.

Durante mi primer día de semana de Representación, me constituí en el Centro Poblado La Chunguina, distrito de Cajaruro, donde me reuní con los pobladores integrantes de la comisión de regantes y el Comité de Agua, quienes me informaron que el pasado domingo 15 de enero de 2023, ya se habían reunido y que la reunión pactada con mi persona para el día de hoy, fue postergada para el domingo 22 enero del 2023, quedando tal sesión reprogramada en la mencionada fecha.

#### PANEL FOTOGRÁFICO

*Reunión con los agricultores del Centro Poblado La Chunguina, distrito de Cajaruro, provincia de Utcubamba.*





## **1.2 Reunión con los agricultores del Centro Poblado San Lorenzo, distrito de Cajaruro, Provincia de Utcubamba.**

Alrededor de las 17:55 horas sostuvimos una mesa de trabajo con los agricultores del sector de San Lorenzo, Cajaruro - Utcubamba, quienes expusieron su problemática de los canales I, II y III, asimismo manifestaron los pobladores que para los tres canales no hay apoyo por parte de las autoridades locales, provinciales y regionales, por lo que deberán ser atendidos por el Ministerio de Agricultura y Riego y por Agrorural, para poder realizar el mantenimiento y reparación de los canales antes mencionados, siendo necesario elaborar el perfil técnico y expediente técnico para poder contar con un presupuesto para la ejecución de los canales I, II y III, esto, con el fin de que las obras sean ejecutadas lo más pronto posible y sean monitoreadas desde el Gobierno Central.

De la misma manera, dialogamos con los padres de familia del sector, quienes pidieron apoyo en las gestiones para la reactivación de tres obras de las I.E. 16961 San Lorenzo, I.E. 16666 El Chalaco e I.E. 16664 El Ron, que están paralizadas desde el año 2022. Ellos manifestaron que en concurridas oportunidades emitieron documentación al anterior Gobernador Regional, sin embargo, no fueron atendidos, por lo que solicitaron intervención desde mis competencias congresales. Comunicándoles que el caso de las mencionadas Instituciones Educativas se encuentra en la Contraloría General de la República.

### **PANEL FOTOGRÁFICO**

**Reunión con los agricultores del Centro Poblado San Lorenzo, distrito de Cajaruro, Provincia de Utcubamba.**





### **1.3 Reunión con los agricultores del Centro Poblado La Florida, distrito de Cajaruro, provincia de Utcubamba.**

A horas 20:13, me constituí en el Centro Poblado La Florida, distrito de Cajaruro, provincia de Utcubamba, con el objetivo de desarrollar una mesa de trabajo con los agricultores y población en general, respecto a sus principales problemáticas.

Se abordaron los temas: Canal La Unión y Canal La Florida, concluyendo que los mismos, deben solicitar el cambio de Unidad Ejecutora al Ministerio de Agricultura y Riego – MIDAGRI.

### PANEL FOTOGRÁFICO

**Reunión con los agricultores del Centro Poblado La Florida, distrito de Cajayuro, Utcubamba.**





## 2. MIÉRCOLES 18 DE ENERO

### 2.1 Reunión con la Vicegobernadora de la Región Amazonas

En la Sede del Gobierno Regional de Amazonas, ubicado en la ciudad de Chachapoyas, a las 10:25 horas del día miércoles 18 de enero de 2023, el congresista de la República, Segundo Montalvo, sostuvo una reunión de trabajo con la Vicegobernadora del GOREA, Leyda Gueiler Rimarachín Cayatopa, a fin de obtener informe sobre las acciones tomadas por el GOREA frente al DS 008-2023-PCM, que declara en estado de emergencia de la región de Amazonas por causa de los desastres pluviales.

#### • PUNTOS TRATADOS Y ACUERDOS:

- Respecto al DS 008-2023-PCM, la vicegobernadora señaló que se ha reunido con el 99 % de alcaldes de los 13 distritos declarados en emergencia, solamente no estuvo el Alcalde del distrito de Cajaruro, de la provincia de Utcubamba, habiéndoles manifestado a las autoridades locales que deben hacer llegar las fichas técnicas dentro del plazo de 60 días. Asimismo, manifestó la Vicegobernadora que tienen un convenio con Mi vivienda para el uso de maquinaria, señalando que a la fecha no hicieron uso de dichas maquinarias y que las mismas deben estar ubicadas en el Aserradero. Cabe señalar que los alcaldes han presentado todos los puntos vulnerables de sus distritos, tales como: transportes, agricultura, canales de riego, educación, salud, entre otros.
- Ante la consulta sobre las acciones que se han tomado desde el GOREA para afrontar las principales problemáticas de Chiriaco, Imacita y Condorcanqui, la Vicegobernadora detalló que sostendrá una reunión con los Apus de dichas jurisdicciones, a fin de tener un mayor acercamiento y exposición de tales necesidades.
- Respecto a la transferencia del terreno por parte del GOREA, para la construcción de la Escuela de la PNP en Bagua Grande, refirió que harán desde sus competencias, realizarán las gestiones correspondientes para resolver a favor de la población.
- Respecto a la ejecución del Hospital Santiago Apóstol, la Vicegobernadora manifiesta que la Contraloría General de la República ha observado y que se está analizando la información para subsanar dichas observaciones.

## PANEL FOTOGRÁFICO

### Reunión con la Vicegobernadora de la Región Amazonas



### 3. JUEVES, 19 DE ENERO

#### **3.1 Reunión presencial, con el asesor y la auxiliar del Despacho del Congresista Segundo Montalvo, y el alcalde de la Municipalidad Provincial de Utcubamba**

Durante la reunión de trabajo con el alcalde Provincial de Utcubamba, Dr. Diógenes Celis Jiménez, donde se abordaron los siguientes temas:

- Sobre el terreno destinado para El aeropuerto “El VALOR”, que debe ser transferido por el Gobierno regional de Amazonas a favor de la Municipalidad de Utcubamba.
- Problemas de Agua y desagüe en el Centro Poblado de Morerilla, ubicado en el distrito de Bagua Grande, Provincia de Utcubamba.
- Respecto a los terrenos de la Escuela de la PNP-Bagua Grande, que fueran donados a perpetuidad por la Municipalidad provincial de Utcubamba a favor de la XIII Región de la Policía Nacional del Perú para la futura construcción de la Escuela Técnico Profesional PNP Amazonas, asimismo comunicó que hay otros terrenos que pueden ser donados para la Escuela PNP Amazonas.
- El alcalde informa que, en la sesión del día de hoy se verá el tema de los terrenos del aeropuerto El Valor y subsanar los requerimientos señalados por el Gobierno regional de Amazonas.
- El alcalde señaló que sostendrían sesión de consejo para resolver las observaciones del aeropuerto El Valor, el próximo 26 de enero de 2023.

#### **PANEL FOTOGRÁFICO**

**Reunión de Asesor del Despacho del Congresista Segundo Montalvo, con el alcalde de la Municipalidad Provincial de Utcubamba**



## 4. VIERNES 20 DE ENERO

### 4.1 *Recopilación de Información en el Poder Judicial, Escuela de la PNP y Municipalidad Provincial de Utcubamba*

Como parte de las actividades del día viernes 20 de enero, se acudió a las instalaciones del Poder Judicial de Utcubamba ubicado en el distrito de Bagua Grande, con la finalidad de obtener información en la mesa de partes de la sede del Juzgado Civil, respecto al número de Expediente de los procesos judiciales tramitados y que se tramitan, respecto a los Terrenos que fueron donados a perpetuidad a la XIII Región de la Policía Nacional del Perú por parte de la Municipalidad provincial de Utcubamba, que se encuentra destinado para la construcción de la Escuela Técnico Profesional PNP Amazonas, no pudiendo obtener información.

Posteriormente se acudió a las instalaciones de la Escuela Superior Técnico Profesional PNP Amazonas, en el que nos entrevistamos con el Comandante PNP Maicelo, quien nos informó que hay expedientes tramitados en el Juzgado Civil de Utcubamba, respecto a los terrenos donados a la XIII Región de la Policía Nacional del Perú, en el año 1996 por parte de la Municipalidad provincial de Utcubamba, quien nos informó que la XIII Región de la Policía Nacional del Perú se encuentra inscrito como contribuyente de la Municipalidad provincial de Utcubamba y que existe un proceso judicial concluido a favor del Ministerio del Interior contra la Municipalidad provincial de Utcubamba, siendo el Expediente 368-2017-JR-CI-01, asimismo nos informó que existe un proceso en trámite sobre los terrenos donados por la Municipalidad provincial de Utcubamba a favor de la XIII Región de la Policía Nacional del Perú seguido por una persona natural contra la Municipalidad provincial de Utcubamba y la procuraduría del Ministerio del Interior, cuyo Expediente es 121-2020-JR-CI-01.

De la misma manera, nos apersonamos a la sede de la Municipalidad Provincial de Utcubamba, para averiguar si los terrenos donados a la XIII Región de la Policía Nacional del Perú para la futura construcción de la Escuela Técnico Profesional PNP Amazonas, están considerados como contribuyente de la Municipalidad; informándonos que están registrados como contribuyentes con el Código 3170, desde el año 2002 hasta la actualidad.

### **PANEL FOTOGRÁFICO**

**Recopilación de Información en el Poder Judicial, Escuela de la PNP y Municipalidad Provincial de Utcubamba**

Foto Referencial:



## 5. SÁBADO, 21 DE ENERO

### 5.1 Fiscalización de las Instalaciones de la Institución Educativa 16594

A las 11.00 horas nos constituimos a las instalaciones de la I.E. 16594, ubicado en el caserío La Tabla, distrito de Bagua Grande, provincia de Utcubamba, atendiéndonos dos pobladores.

En conversaciones con el teniente Gobernador de la zona, Alejandro Sánchez Altamirano, se pudo constatar que la obra no fue entregada a ninguna autoridad edil, quedando inconclusa. El muro de contención de la loza deportiva, presenta baches y desprendimiento del terreno.

El compromiso como parlamentario de la región, será solicitar información de este proyecto al ente público ejecutor, en base a ello, exigiremos las regularizaciones y trámites correspondientes.

### PANEL FOTOGRÁFICO

#### Fiscalización de las Instalaciones de la I.E 16594







## **5.2 Fiscalización de las Instalaciones de la Institución Educativa Primaria N° 16600**

Como segunda actividad del sábado 21 de enero, nos constituimos en el Caserío Campo Alegre, Bagua Grande, provincia de Utcubamba, con el objetivo de fiscalizar y supervisar los trabajos de proyecto “Mejoramiento del servicio educativo del nivel primario en las I.E. N16213, Tomocho y N°16600 Campo Alegre, Distrito de Bagua Grande, provincia de Utcubamba, Región Amazonas, el mismo que viene siendo ejecutado por el GOBIERNO REGIONAL DE AMAZONAS - UNIDAD EJECUTORA 004 GERENCIA SUB REGIONAL UTCUBAMBA.

### **- OBSERVACIONES:**

- En los exteriores de la obra no se observa el panel informativo del proyecto.
- Al momento de ingresar a las inmediaciones de proyecto, no se halló presencia del Supervisor ni del residente de la Obra, situación que demuestra incumplimiento de funciones por parte del ente ejecutor.
- En diálogo con el teniente Gobernador, Sr. Asunción Ruiz Dávila, pudimos constatar, que esta obra estaría retrasada, puesto que el expediente de proyecto, señala como fecha límite de entrega, el 12 de enero de 2023.

### **A) PANEL FOTOGRÁFICO**

#### **Fiscalización de las Instalaciones de la I.E.P.M N° 16600**

21/01/2023 (11:59 h)



21/01/2023 (12:09 h)



21/01/2023 (12:27 h)



21/01/2023 (12:10 h)



21/01/2023 (12:08 h)





### 5.3 Reunión con los pobladores de Campo Alegre

Alrededor de las 14:30 horas, sostuvimos una reunión con los pobladores del sector de Campo Alegre las jurisdicciones aledañas, ubicadas en el Centro Poblado de Santa Clara- Bagua Grande. Tal reunión contó con la presencia de autoridades de la zona como:

- El alcalde del Centro Poblado de Tomocho, quien solicitó la creación de un vivero forestal, para impulsar el desarrollo y la actividad de los pobladores de la zona. También hicieron requerimiento de apoyo en gestiones para la construcción de una posta médica.
- El alcalde de la Comunidad de Santa Clara, al igual que la autoridad del Sector de Vista Hermosa, solicitaron apoyo para lograr la ejecución del proyecto de agua y desagüe.
- También se contó con la presencia del teniente gobernador de Tomocho, quien solicitó apoyo de gestión, para que se implementen postas médicas en las zonas aledañas.
- De la misma manera, conversamos con las madres de familia de la zona, quienes se mostraron a favor de la implementación del **"PROYECTO MUJERES EMPRENDEDORAS"**, dirigido por Agro Rural- Amazonas.
- La población solicita la construcción de 04 postas médicas que deberán ser construidos en el Caserío Santa Clara, Campo Alegre, Tomocho y el caserío el Balcón, debido a

que las postas medicas se encuentran en mala conservación, sus construcciones son de adobe y piso de tierra.

### PANEL FOTOGRÁFICO

#### Reunión con los pobladores de Campo Alegre





#### **5.4 Reunión con los pobladores del Caserío Santa Clara**

Alrededor de las 17:10 horas, Junto a mi equipo técnico, nos congregamos en el local social del Caserío Santa Clara- Bagua Grande, para sostener una reunión con los pobladores de dicha jurisdicción.

Los temas abordados fueron las siguientes:

- Proyecto Mejoramiento del servicio de salud en los puestos de salud categoría (i-1), Campo Alegre, Tomocho, Santa Clara, El Balcón, de la Micro Red Collicate; del distrito de Bagua Grande, provincia Utcubamba, Región Amazonas, con CUI: 2325282, situación que ya fue reportada al ente competente.
- Los pobladores solicitaron apoyo en gestión para encaminar proyectos en el sector agro, agua y desagüe y postas médicas.

- Los moradores no cuentan con un sistema potabilizador del suministro, por lo que consumen agua contaminada, quedando expuesto a contraer cualquier enfermedad.
- Solicitaron apoyo de gestión para reconstruir su puesto de salud, ya que según detallaron, es de material precario y se encuentra en estado deteriorado.

### **PANEL FOTOGRÁFICO**

#### **Reunión con los pobladores de Campo Alegre, Santa Clara**





## 6. DOMINGO, 22 DE ENERO

### 6.1 Reunión con pobladores del Sector Nuevo Bagua, provincia de Bagua

Alrededor de las 11:00 horas del día, nos constituimos en el caserío Los Cactus, Nuevo Horizonte, sector de Santa Clara, Las Lomas, Carlos Navas, Los Ciruelos y Nuevo Bagua, donde en conversación con la población nos explicaron sobre la problemática de los terrenos que vienen ocupando, que se encuentran judicializado, cuyo proceso se encuentran en la Corte Suprema de la República, asimismo, nos explicaron que carecen de servicio de agua potable. Del mismo modo, explicaron que la zona actualmente es abastecida de agua con en convenio de EMAPA BAGUA- Empresa Municipal de Agua Potable y alcantarillado SA / Bagua – Amazonas.

En dicha sesión, también participaron un grupo de licenciados de la Pacificación y licenciados combatientes del Cenepa -1995, quienes también explicaron sus problemáticas, solicitando apoyo en gestión para que sean reconocidos como defensores de la patria.

#### - PANEL FOTOGRÁFICO

### Reunión con pobladores del Sector Nuevo Bagua, provincia de Bagua



22/01/2023 (12.06 h)



22/01/2023 (12:32 h)



## 6.2 Reunión con pobladores del Sector Chunguina

Rodeando las 15:25 horas, sostuvimos una reunión con los pobladores del sector de Chunguina, Nueva Zelanda, Cruz de Cajaruro, San Francisco, distrito de Cajaruro, Provincia de Utcubamba, con el objetivo de escuchar sus problemáticas y principales necesidades.

Los agricultores, miembros del Comité de Agua, fueron expresos y solicitaron apoyo en gestión para lograr el mantenimiento y reparación de sus canales de irrigación.

### - PANEL FOTOGRÁFICO

#### Reunión con pobladores del Sector Chunguina





### 6.3 Reunión con pobladores del Sector de Nuevo Cutervo

Rodeando las 17:40 horas, sostuvimos una reunión con los pobladores del sector de Nuevo Cutervo, distrito de Cajaruro, Provincia de Utcubamba, con el objetivo de escuchar sus problemáticas y principales necesidades.

Los agricultores, solicitaron apoyo en gestión para lograr la comercialización de sus productos como: panela, harina de plátano, cúrcuma, entre otros.

#### - PANEL FOTOGRÁFICO

### Reunión con pobladores del Sector Chinguina





## 7. LUNES, 23 DE ENERO

### 7.1 Visita al Establecimiento Penitenciario de Bagua Grande

Alrededor de las 9:00 horas, nos reunimos con el director del Establecimiento Penitenciario de Bagua Grande, Ronald Chávez Vargas, con la finalidad de tomar conocimiento sobre las problemáticas que pudieron aquejar. El director, nos informó que, hasta julio del 2023, hubo 320 internos y a la actualidad hay 278.

También refirió que cuentan con 4 profesionales en Salud, (1 licenciada y 3 técnicos en enfermería). No cuentan con personal médico. Hay 7 internos con VIH, 4 con diabetes, TBC ninguno. Los internos que padecen VIH, son trasladados a la provincia de Bagua, para recibir el tratamiento. En el establecimiento penal hay 15 mujeres.

De la misma forma detalló que, el centro penitenciario cuenta con asistente social, dos abogados y profesional psicólogo.

## PANEL FOTOGRÁFICO

### Visita al Establecimiento Penitenciario de Bagua Grande





## **7.2 Reunión con alcaldes de los Municipios de la Región de Amazonas-Auditorio de la Universidad Nacional Toribio Rodríguez de Mendoza (sede Bagua Grande)**

A las 10:00 horas del lunes 23 de enero, en el Auditorio de la Universidad Nacional Toribio Rodríguez de Mendoza - sede Bagua Grande, sostuvimos una sesión con los alcaldes los Municipios de la Región de Amazonas, donde dialogamos sobre las acciones que vienen tomando las diversas municipalidades, respecto al Decreto Supremo N° 008-2023-PCM, Decreto, que declara el Estado de Emergencia en varios distritos y algunas provincias del departamento de Amazonas; en el que explicaron el pliego presupuestal PP 068: Reducción e la vulnerabilidad y atención de Emergencia pro desastres.

Además de ellos se explico que, actualmente el seguro agrario catastrófico otorga S/. 800.00 soles por hectárea, También detallaron que se puede hacer la modificación presupuestal, en el marco de la Ley N° 31638, Ley del presupuesto público para el año 2023.

- **PANEL FOTOGRÁFICO**

**Visita al Establecimiento Penitenciario de Bagua Grande**





### **7.3 Reunión con representantes del Organismo de Formalización de la Propiedad Informal – COFOPRI y población del Centro Poblado Naranjos Alto del distrito de Cajaruro**

Siendo las 17:00 horas, nos constituimos al local del Centro Poblado Naranjos Alto, distrito de Cajaruro, Utcubamba – Amazonas, para sostener una reunión con el representante del Jefe de la Ofician Zonal de Amazonas de COFOPRI, Contador Público, Wilder Benjamín Abad Alvarado y población en general, respecto a la titulación de los predios del mencionado centro poblado y otros.

El jefe zonal de Cofopri, dio a conocer sobre los requisitos que se requiere la población para la titulación de sus terrenos. Señaló que a la fecha no cuentan con el profesional para iniciar el proceso de titulación, siendo necesario contar con dos ingenieros civiles y dos abogados.

Cabe señalar que la población del Centro Poblado Naranjos Altos, con sus propios recursos, han logrado tener el informe de análisis de riesgo para que COFOPRI, de inicio con el proceso de titulación.

- **PANEL FOTOGRÁFICO**

**Reunión con representantes del Organismo de Formalización de la Propiedad Informal– COFOPRI y población del distrito de Cajaruero**





23/01/2023 (16:47 h)